
 Passa Quatro, 4 IV 1923

Sul de Minas

Mui prezado Senhor Doutor!

Hoje, ao procurar lagartas de Dynastor, encontramos 2 pererecas nas folhas de

Bromélia (Gravatá) usadas como cerca, as quais lhe enviarei pelo correio amanhã,

juntamente com mais 1 outra rã. Infelizmente a busca de outras foi infrutífera.

Há cerca de 1 mês escrevi ao Dr. Chagas a respeito da coleção e lhe pedi que me

desse uma resposta até o dia 25 de março, já que tenho mais um pretendente para as

duplicatas, o qual estou aguardando por estes dias. Esse senhor queria vir aqui em fins

de março ou início de abril, mas antes teria de fazer uma viagem ao sul, a qual, pelo

visto, o reteve por lá mais tempo do que ele pretendia. De qualquer forma, ele deverá

chegar aqui o mais tardar até meados de abril, razão pela qual, até lá, eu gostaria muito

de saber a decisão de Dr. Chagas.

Como o Senhor Arp, a quem consultei, me informou posteriormente, os preços

da lista Staudinger não são mais válidos. De um modo geral o cálculo é feito com o

preço de antes da guerra, quando o marco alemão era cotado igual ao xelim. Mas o Sr.

Arp também me escreve que, no caso de uma venda maior, eu deveria conceder um

abatimento acima de 25%. Desta forma, o preço da coleção ficaria ainda menor.

Por causa das caixas de vidro necessárias, entrei em contato com uma carpintaria

em Cruzeiro que poderia me fornecer caixas sólidas com um bom fecho e fundo duplo

(colado em cruz). No ano passado, mandei fazer lá mesmo 50 caixas de parede. Na hora

da encomenda chegaríamos a um acordo sobre o preço, que, acrescido das despesas da

turfa e do papel para a forração, eu também cobraria ao Instituto. Seria indicado

encomendar as caixas o quanto antes, para que possam ser forradas a tempo de estarem

secas na ocasião de usá-las.

Caso não lhe cause transtorno, gostaria de pedir-lhe gentilmente para lembrar o

Dr. Chagas do assunto.

Mesmo no caso de eu fechar negócio (o que, aliás, está praticamente certo), com

o senhor do Rio (um alemão, Schneckert, diretor da firma Siemens), eu ainda teria

duplicatas suficientes para formar uma segunda coleção, a qual, no entanto, abrangeria



apenas a metade das espécies, razão pela qual seria oportuno o Dr. Chagas se pronunciar

a tempo, se estiver interessado no negócio.

Também queira me informar, por favor, se o senhor tem utilidade para esse tipo

de pererecas, porque então eu também examinaria as Bromélias de outros lugares à

procura delas.

Aguardando sua prezada resposta, com os meus melhores cumprimentos,

Seu

Mui atenciosamente

 J. F. Zikán


